

Cet ouvrage constitue le septième volume de la collection *Propriété intellectuelle – intellectual property* éditée à la Faculté de droit de l'Université de Genève (par le Prof. Jacques de Werra). Il rassemble les contributions (présentées ci-dessous) qui ont été rédigées à l'occasion de la Journée de Droit de la Propriété Intellectuelle organisée le 14 février 2014 à l'Université de Genève sur le thème «Défis du droit de la concurrence déloyale / *Challenges of Unfair Competition Law*».

This book is the seventh volume in the book collection *Propriété intellectuelle – intellectual property* which is edited at the Law School of the University of Geneva (by Prof. Jacques de Werra). It collects the papers (listed below) which have been written for the intellectual property law conference («Journée de Droit de la Propriété Intellectuelle», which was organized on February 14, 2014 at the University of Geneva on the topic «Défis du droit de la concurrence déloyale / *Challenges of Unfair Competition Law*».